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 連合長崎諫早・島原地域協議会構成

組織の組合員ならびにご家族の皆さ

ま、新年あけましておめでとうござい

ます。皆様におかれましては健やかで

心新たな新年を迎えられたこととお喜

び申し上げます 

 昨年の元日に発生した能登半島地震

により多くの方が亡くられ、またその

後に発生した豪雨災害により未だ多くの方が避難されております事

に対しまして改めて衷心よりお見舞い申し上げます。 

さて、新年にあたり３点のことについてご挨拶申し上げさせていた

だきます。 

一つ目は平和の課題です。昨年、日本被団協がノーベル平和賞を受

賞されました。長崎と広島の被爆者を中心に核兵器のない世界を実現

するための努力と、核兵器が二度と使用されてはならないことを証言

によって示してきたことが評価されたことによるものですが、世界を

見るといまだに終わりが見えないロシアによるウクライナ侵攻や、イ

スラエルによるパレスチナのガザ地区侵攻といった紛争があります。

今年は被爆から８０年となります。一日でも早く世界における戦争や

紛争がなくなることが第一ですが、日本を取り巻く環境といたしまし

ても北朝鮮による度重なるミサイル実験が行われるなど他人ごとで

はない状況にあるかと思います。最後の被爆地である長崎の者として

戦争がない平和な社会の実現に向けて平和活動に取り組んでいきま

しょう。 

 二つ目は政治の課題です。昨年１０月の衆議院議員選挙におきまし

ては皆さまのご協力により山田勝彦氏を比例復活となりましたが、再

び国政の場に戻すことが出来ました。この場をお借りしてお礼申し上

げさせていただきます。なお、今年は選挙の年となります。まずは３

月１６日告示・２３日投開票の日程で諫早市長・市議会議員選挙が実

施されます。地協といたしましては、これまで推薦議員であった松永

隆志氏と林田保氏が勇退されることから、立憲民主党の佐々木のりつ

な氏と国民民主党の橋本裕太氏の２名を推薦候補として取り組むこ

とで現有議席の２議席を確保することを第一の目標に掲げて取り組

むこととしておりますので、皆さまのご協力よろしくお願いします。 

また、７月には参議院議員選挙が実施されます。連合長崎としては
長崎県議会議員である国民民主党の深堀ひろし氏を推薦候補として
取り組むことが決定されています。昨年の衆議院議員選挙で与党が過
半数割れとなり、自公の一強政治に風穴を開けることが出来た勢いを
そのままに参議院議員選挙においてもまっとうな政治を取り戻すた
めにも参議院議員選挙も勝利するために皆さまのお力添えをよろし
くお願いいたします。 

最後、三つ目は２０２５春季生活闘争です。昨年の春闘においては、

長崎県においても平均で約５％の引き上げを勝ち取ることが出来ま

したが、未だに続く物価高の影響により実質賃金がマイナスになって

いること、また適正な価格転嫁が遅れていることから、大手企業と中

小企業の格差が一段と広がっていることが課題となっています。すべ

ての労働者が企業規模や雇用形態、男女間での違いが出ないよう「働

きの価値に見合った水準」を勝ち取るためにも力を合わせて今季春闘

の取り組みを強化しましょう。 

私たちが目指す働くことを軸とする安心安全な社会の実

現に向けて活動を展開していくとともに、すべての働く仲

間の雇用の安定と格差是正、労働条件向上、ワークルール

の確立に向け総力を結集して意義ある活動を行ってまい

りましょう。 

連合長崎諫早・島原地域協議会 議長 松竹 由樹 

連合諫早・島原地域協議会第１４回定期総会 

2024 年 11 月 9 日（土）諫早・島原地協第 14 回定期総会

を諫早市 L＆L ホテル センリュウで開催されました。 

連合長崎髙藤会長と種村副事務局長に来賓として参加頂

き、また、立憲民主党 山田衆議院議員、国民民主党長崎

県連副代表 山口県議、社会民主党諫早支部 城田代表よ

り祝辞を頂きました。 

代議員要請数 34 名中 25 名、役員 18 名中 16 名、会計監

査 2 名中 1 名が参加し実施。 

総会議長にフード連合日本ハムユニオンより藤田代議員

と島原ブロックより電力総連島原支部より早野代議員を

選出し、第 14 回総会が開催されました。 

 

冒頭大木議長より、第 20 回衆議院選挙への取り組み、春

季生活闘争の取り組み、平和への取り組みと連合の各種平

和行動について、お礼のあいさつがあり。その後 24 年度

活動報告・会計報告、会計監査報告が行われ、報告・会計

報告、会計監査報告が採択されました、審議については「1

号議案 25 年度活動方針（案）」から「4 号議案、連合長崎

の選挙活動取り組み（案）」すべての議案に対して承認を

受けました。 

最後に松竹新議長の力強いガンバウ三唱で第 14 回定期総

会が成功裏に終了しました。 

              

 

「全国一斉なんでも労働相談ホットライン」、      

「価格転嫁・取引の適正化」 

諫早地区街頭行動 

2025 年 2 月 6 日（木）18：15～諫早駅自由通路で実施し

ました。参加者 10 名で多くの皆様へ声掛けしながらビラ・

スポンジ 400 セットを配布いたしました。 
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諌 早 地 区 合 同 新 春 旗 開 き 

1 月 10 日(金)連合諌早地協・諫早地区労・諫早地区労福協合
同の諫早地区新春旗開きを開催し、行政、政党、労働団体、福
祉団体、各級議員、構成組織より多くの方にご臨席を賜りまし
た。 
式典では、連合諌早・島原地協松竹議長より年頭のあいさつ

に加え「2025 春闘勝利、政策制度実現に向けた「第 27 回参議
院議員選挙」及び中間選挙の「諫早市議会議員選挙」の勝利に
向けて組織一丸となって取り組み、この難局を乗り切ろうと主
催者挨拶を行いました。 
 
※会場では人道主義の立場から「自由、平等、公正で平和な世
界の実現」向け、社会貢献活動として取り組むものであり、
NGO・NPO 団体等の事業・プログラムへの支援、および自然災害
等による被災者に対する救援・支援を目的とする「連合・愛の
カンパ」募金を行いました。ご協力ありがとうございました。 
連合では、2025 春闘を「みんなでつくろう！賃上げがあたり

まえの社会」をテーマに取り組んでまいります。 
働く人、生活者の必ずそばにいる存在となり、社会を新たな

ステージへ変え、「働くことを軸とする安心社会」を実現でき
るよう構成組織が一丸となって尽力してまいりますので、本年
も皆様のご支援・ご協力を何卒よろしくお願いいたします。 
 

ア ジ ア ・ ア フ リ カ 支 援 米 発 送 式 

【アジア・アフリカへ届け！私たちの想い】 

1 月 9 日(木)アジア・アフリカ支援米の発送式を長崎市役所

前広場で執り行い、たくさんの皆様にお越しいただきました。 

今年は連合長崎各地協・ブロックで収穫したお米が 2,325㎏、

皆様のカンパから購入したお米が 600 ㎏、全部で 2,925 ㎏のお

米を、アフリカのマリ共和国・カンボジアのくっくま孤児院・

長崎県内の子ども食堂（23 か所）とひとり親家庭などの生活困

窮世帯を支援する「つなぐ BANK」に届けます。 

長崎市の鈴木市長をはじめ、長崎県、各級議員の皆様、ご来

賓の皆様、ご参加いただきありがとうございました。 

長崎県でも多くの子ども達が貧困に苦しんでいます。未来を担

う子ども達が少しでも幸せに暮らせますように。そんな想いを

込めてこれからも活動を続けていきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みんなでつくろう！ 

賃上げがあたりまえの社会 

2025 春季生活闘争 


